
1 +-----------------------------+
2 | FSK-Sitzung vom 22.6.2010   |
3 +-----------------------------+
4  
5 Anwesende:
6 ==========
7 Marcus(WiWi), Eric(WiWi), Dominik(Bauing), Anna(Bauing),
8 Jürgen(Bauing), Marcus(ETEC), Ivi (FSMI, ETEC-Sumpf), 
9 Jonas(ETEC), Rico (MachCiw), Philipp(GeistSoz), Jonathan(FSMI), 

10 Lomi(\Phi), Carola(Geo), Julian(InWi), Aaron(Physik), 
11 Julian (InWi), Stefan(ChemBio), Ben(UStA)
12  
13 Top 1: Verteilung der AStA-Fachschafts-Gelder
14 =============================================
15 - Meinungsaustausch
16    - Idee, alle Fachschaftsmittel an Stichtag zusammenzuführen wird 
17      von vielen Fachschaften als gute Idee angesehen
18    - Vorschlag von FS Physik, wieder Haushaltspläne der einzelnen FSen
19      aufzustellen
20    - Meinung, dass gemeinsamer Topf zu langwierigen Vergabediskussionen
21      führen könnten, das sollte unterbunden werden und die Verage der
22      übrigen Mittel möglichst unbürokratisch von statten gehen
23 - Abstimmung "die Fachschaftsgelder sollten ab Mitte Oktober, also nach 
24   der O-Phase zu einem gemeinsamen Topf zusammengefasst werden"
25      -Ja: Geo(1), Phys(3), MachCiw(5), FSMI(5), ETEC(3), Bau(2), WiWi(3), Chemie(3)
26      -Nein: GeistSoz(2)
27        ==>  Mit 25 Ja- und 2 Nein-Stimmen angenommen
28 - Vorschläge über Anschaffung nach der Gelderzusammenlegung werden gesammelt
29   und von der FSK-Wird eine Reihung abgestimmt
30 - Die Abstimmung, ob es in der Zeit vor der Zusammenlegung einen FSK-Topf 
31   geben sollte, wird auf nächste Woche verschoben
32  
33 Top 2: Berichte
34 ===============
35 * UStA
36  - am 2.7. Findet Bolognaworkshop statt (Flyer in den FS-Fächern), Anmeldungen an 
37    bologna@kit.edu, möglichst bis Donnerstag, 24.6. früh
38  - es wird mindestens ein neuer Thekenhase gesucht
39  - neue UStA-Homepage ist online gegangen, Bitte um Meldung von Fehlern und Feedback
40  - am Wochenende ist Unifest
41  - am Montag war Senat, Aufsichtsratvorsitzender(Mlynek) hat berichtet, Kandidatin für 
42    6. Präsidiumsstelle wure vorgestellt, Unifest wurde für Landeslehrsonderpreis vorgeschlagen
43  - Am kommenden Montag ist Treffen zwischen Senatoren und Aufsichtsrat
44 * WiWi
45  - hatten WiWiSo
46  - Fragen zu EUCOR
47   - Julian berichtet kurz: EUCOR ist Verband Oberrheinischen Unis, leichte Anerkennung
48     von Leistungen, gemeinsame Nutzung von Bibs... es gibt studentischen Eucor Verband,
49     deren nächste Ziele sind  ein HowToEucor-Leitfaden, Informationsweitergabe und
50     Öffentlichkeitskampagne, 
51  - Wie bekommen FSen Klausuren? (teils direkt von Profs, teilweise von Studierenden)
52 * BauIng
53  - Am Freitag Sommerfest
54  - machen teilwese WM-Übertragung
55 * ETEC
56  - haben mal wieder eine Druckmaschine abzugeben (Konditionen direkt bei ETEC erfragen)
57  - es gab Probleme mit Studienbüro bei Wechsel zwischen Prüfungsordnungen
58  - Hatten Gast, der Seminar zu Geldanlagen anbieten wollte 
59  - hatten Modellberatungsabend
60  - Masterbewerbung läut an, enscheidend für interne Bewerbung ist Notenauszug
61  - Wenn BA prinzipiell fertig ist, aber noch etwas ins nächste Semester reinragt, kann
62    Bafög um 2 Semester verlängert werden (§15.3 Baföggesetz)
63 * MachCiw
64  - Hatten Besuch von Studierendenzentrum Mach (kümmert sich um Anerkennung, Beratung...
65    finanziert aus Studiengebühren)
66  - StuKo: Notengewichtung wird diskutiert, Klausureinsichten sollen faire Zeitdauer bekommen
67  - haben Sommerfest am 13.7.
68 * GeistSoz
69  - am Donnerstag Abend ist Sommerfest
70 * FSMI
71  - haben sich über vorgeschriebene Studienberatungstermine informiert: dürfen rechtlich nicht
72    in PO festgeschrieben werden
73  - führen Grundsatzdiskussionen über Konsensprinzip sowie über Bindung der FakRatsmitglieder an 

Beschlüsse



74 * Chemie
75  - Fragen zu anfrage von Apple (itunesgutscheine für Werbung...): WiWis machen dabei mit, ETEC
76    sind voll dagegen, es gibt keine einheitliche FSK-Meinung dazu
77 * Geo
78  - hatten Weinprobe für Unifest
79  - Verbleib Institut Regionalwissenschaft: weiter unklar, sieht aber nicht sonderlich gut aus
80 * InWi
81  - hatten BaMa-Abend, lief ganz gut
82  - am Wochenende ist Alumni-konferenz
83  - haben bald StuKo, wollen auch an Notengewichtungen rumspielen
84 * Physik
85  - hatten Fak-Fest
86  
87 Top 3: FSK-Topf
88 ===============
89 - Lomi darf Öseneinschlaggerät + Zubehör für bis zu 100€ organisieren, Physik verwaltet es und
90   verleiht es an andere FSen 
91 - Aaron stellt die nach intensiver Suche von der FS Physik gewünschten Stühle vor 
92   (4 Stück Marke "Reflex"),
93   - Stühle sind eines der Hauptarbeitsmittel der Physik, brauchen spezielle Stühle, damit
94     4 Stück in ihr Büro passen
95   - haben viele Stühle durchprobiert, es gab Riesenqualitätsunterschiede zwischen z.B.
96     den UStA-Stühlen und DEM Stuhl
97   - Stühle haben 5 Jahre Garantie und sitzen sich einfach prima
98   - Nochmal Antrag für 4 x 150€ = 600€ aus dem FSK-Topf, Abstimmung in 2 Wochen
99  

100 Top 4: CMS
101 ==========
102 - CMS-Ausschuss (Wolle, Julian, Lukas, Max, Ralph) wollen FSen besuchen und
103   System vorstellen und Input sammeln
104 - Julian schreibt dazu gleich noch eine Mail rum
105  
106 Top 5: Sonstiges
107 ================
108 - Es besteht Interesse an einem gemeinsamen Brief bezüglich der Verwendung der 
109   students@lists.uni-karlsruhe.de-Adresse, Ben arbeitet mal was aus und schickt
110   es rum
111 - FSK-Grillen-Sport-Fest am 6.7.: jeder sollte selbst etwas essbares mitbringen,
112   untereinander kann dann ausgetauscht werden


